
Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur
du 27 novembre 2012

Présents : Pascal  MARLIN,  Éliane GILLET, Christelle  GENTIT,  Odile  PRETOT,  Didier 
LOUVEAU, Robert LOCATELLI, Vincent PASSANI,  Charline ROUX et Caroline PARIS - 
René BLACHE  -  Philippe GUYOT

Absents excusés :   Serge BONFICO - Valérie TRAMUT

1- Approbation du dernier compte-rendu

Approbation à l'unanimité

2- Arbre de Noël

Eliane et Odile ont acheté et distribué les bons cadeaux.

10  cadeaux  ont  été  achetés  pour  les  enfants  du  Secours  Populaire  :  211  €  ont  été  
dépensés.

Eliane a envoyé un bon pour accord à la boulangerie de Morre qui livrera les viennoiseries  
le  samedi  15  décembre  vers  13h  à  la  salle  des  fêtes  –  montant  de  la  commande  : 
207,40 €.

Le règlement de la location de la salle, d'un montant de 100 € , a été avancé par René.

Organisation de la journée : RDV à 10h30 à la salle des fêtes de Morre pour la préparation 
de la salle.
René voit avec le traiteur de Montfaucon pour la livraison du repas du midi.

Vincent se propose de réaliser les photos de la journée.

Robert va gérer les musiques de Noël.

Eliane et Odile vont relancer l'ensemble des agents de la DREAL pour les inscriptions à 
l'Arbre de Noël et pour le concours de dessin.



3- Journées DASCE à la Bourboule – 3 au 5 octobre 2012

Commission Sport - Robert :
- une baisse des inscriptions aux différents challenges a été constatée.
- un atelier sur « comment organiser une activité » a été proposé.

Commission Culture - Charline :
- un tour de tables des animations proposées dans chaque ASCE a été réalisé : une partie  
des ASCE propose des ateliers cuisine ou des ateliers créatifs.
- des nouveaux concours vont être lancés sur le thème de la mer et des cabanes de 
cantonniers.
- retour positif sur l'organisation de la Fête de la Culture 2012 à Vatan.

Commission Entraide - Odile :
- projection d'un film sur les séjours gratuits pour les enfants. En 2012, 200 demandes de 
séjours ont été déposées et 153 d'entre elles ont eu une suite favorable.
- le rapport d'activité de la section Entraide devra être récupéré sur le site de la FNASCE.
-  les  éventuels  problèmes  rencontrés  lors  de  l'organisation  de  l'Arbre  de  Noël  2012 
devront être remontés auprès de la FNASCE.
- il a été précisé que l'appel à cotisation devait être lancé début décembre 2012.

Pascal va demander à Valérie d'envoyer l'appel à cotisation semaine 49. Il demande à 
Odile et Eliane de vérifier que les agents qui demandent des séjours en UA pour 2013 
aient bien cotisés pour l'année suivante.

4- Réunion URASCE du 11 octobre 2012

la cotisation URASCE 2012 n'aurait pas été réglée. Pascal va donc demander à Valérie de 
vérifier.

La convention entre l'ASCE DREAL FC et la direction doit être envoyée à la fédération.

L'appel à cotisation doit être lancé au plus tard en décembre 2012 pour ne pas avoir de 
problèmes d'assurance.

La prochaine réunion se déroulera le 31 janvier 2013 à Dijon.

La prochaine réunion régionale sur 2 jours se déroulera du 22 au 24 mai 2013 à Mâcon.

5- Congrès FNASCE du 10 au 12 avril 2013 à Royan

Pascal  a  envoyé  un  mail  à  la  fédération  précisant  que l'ASCE DREAL ne serait  pas 
présente.

6- Points divers

Didier va faire du tri  dans la boîte mail ASCE et va installer une boîte d'archivage sur 
chacun des postes des membres du Comité Directeur.

Pour  le  3ème  trimestre,  un  chèque  de  75,83  €  a  été  versé  à  l'association  pour  le 
fonctionnement de la machine à cafés du 17E.



Record battu pour la machine à cafés du 21B : 6749 boissons vendus contre 6669 en 
2011 et 6272 en 2010.
La subvention ASCE a été demandée par Valérie en septembre 2012, versement probable  
en décembre prochain.

Pour les autorisations d'absence, 20 journées sur 40 ont été utilisées.

7- Formation Intranet

Il faudra basculer les rubriques et articles actuels situés sous le site Intranet DREAL FC 
vers le site national FNASCE.
Robert  va basculer chaque rubrique et demande aux auteurs des articles de basculer 
leurs articles.
L'ensemble du basculement devra être réalisé avant l'AG.

8- Assemblée Générale ASCE DREAL FC

Elle se déroulera le JEUDI 14 février 2013 vers 10h. La prochaine réunion du Comité 
Directeur aura donc lieu à la mi-janvier.

9- Point par Commission

Commission Culture :
augmentation des tarifs pour le cinéma Mégarama : 6,60 au lieu de 6,50 €

Commission Sport :
- une soirée bowling sera organisée par Robert au Ducky le 14 décembre prochain. Le prix 
de  l'activité  avec  le  repas  est  de  30  €  par  personne.  Le  Comité  Directeur  a  voté  à 
l'unanimité une participation de 15 €.
- Robert va contacter JP Crac pour l'organisation de la journée ski.
- Projet d'organiser un concours de tarot. Philippe doit demander au SG si une salle serait 
disponible compte tenu du système d'alarme.

Commission Entraide :
Odile s'est renseignée pour organiser une journée courant juin 2013 au Parc des Oiseaux 
sachant que le transport aller-retour en autocar a un coût de 800 € et l'entrée du parc est  
de 10 € par personne.

Besançon, le 29 novembre 2012
 

La secrétaire,
Caroline PARIS


